

# 学 校 便 り

滑川市立西部小学校 R2. 3. 23

学校教育目標



「三つの花」を咲かせる西部っ子

にこにこ花 楽しくあいさつができる子  
ほかほか花 「あったか言葉」をつかう子  
きらりん花 キラキラと自分らしく輝く子

## 激 動 の 弥 生 三 月



- 2月28日（金）学校の臨時休業が決定 修了式を急遽全校放送で行う
- 3月2日（月）臨時休業スタート
- 3月5日（木）自主学習室スタート 初日は9名参加 平均15名程度
- 3月9日（月）～13日（金）家庭訪問実施 生活の様子や学習の状況を確認
- 3月13日（金）学校再開が決定 18日から登校 案内をメール・HPで配信
- 3月17日（火）卒業式 規模を縮小 時間短縮で実施
- 3月18日（水）学校再開 1～5年生が登校 休業日は12日間

学校に行かなくなったお子さんを家庭や学童保育などで預かることになり、たくさんの方々いろいろなご迷惑やご心配をおかけしたことと思います。ご理解ご協力いただきましたこと、改めましてお礼申し上げます。

学校では、教職員は通常どおり勤務し、毎日の事務作業に加え、在校生に作成してもらはずだった卒業式の飾りづくりや廊下、階段のワックス清掃等、子供たちがいない分、一致団結して頑張っていました。

卒業式は、在校生は参加しませんでした。感染防止のため、椅子と椅子の間を1メートルあけると、広い体育館でもちょうどいっぱいになりました。卒業証書は各学級の代表に授与しました。一人一人に手渡せず残念でしたが、担任の呼名により大きな声で返事をしていた卒業生の姿はとても立派でした。呼びかけはまだ練習していなかったため台本を持ちながら、歌は2月までの練習でなんとか歌うことができました。呼びかけでは本来、在校生が感謝の言葉等を伝えるのですが、今回は教職員が在校生に代わって、大きな声で6年生への感謝と励ましのメッセージを贈りました。在校生もいない、来賓は教育長、PTA会長2名のみ、予行練習もしていない前例のない卒業式でしたが、静かに、厳かに、あたたかい手作りの卒業式となり、卒業生は笑顔で巣立っていきました。

学校再開となった18日、子供たちの元気ある声で、学校がようやく「学校らしさ」を取り戻しました。しかし、手洗いの徹底、教室の換気、給食は座席を離して前を向いて食べるなど、まだまだ感染防止に気が抜けない状態に変わりありません。様々なことに配慮しながら4日間の学校生活を安全に送らせたいと思っています。

さて、12日間の臨時休業中に子供たちが頑張っていた姿を紹介します。

- 大好きな読書を思う存分できた
- 体力づくりのため、なわとびに一生懸命取り組んで、二重跳びができるようになった
- 兄弟で留守番をしていて、兄が時間割を決めて妹と一緒に学習に取り組んでいた
- 昼食づくりで、料理の基本を覚えることができた

時間をもて余してしまう子供も多い中、主体的に暮らしをつくり上げるのできる子供もいました。普段の学校教育でも、主体的に学ぶことができる子供を育てることが大切と言っておきながら、なかなかうまくいかないものです。この騒動は早く収束してほしいと思いますが、激動の三月は、私たちに様々なことを示唆してくれました。転んでもただでは起き上がらない、学び続ける教師集団でありたいと思っています。

（校長 上田良美）

# 令和元年度 卒業式



子供たちも、教職員も一生忘れられない卒業式となりました。  
卒業生のみなさん、中学校でも自分らしく頑張ってください  
♪元氣で行こう ほがらかに♪



## <学期末及び新学期当初の主な予定>

- 3月24日(火) 令和元年度授業最終日
- 3月25日(水)～4月3日(金) 学年末休業(春休み)
- 4月6日(月) 離任式・着任式・始業式  
(※新2年、新3年、新5年は新学級編制)
- 4月7日(火) 入学式
- 4月8日(水) 給食開始、全校集団下校
- 4月25日(土) 学習参観、教育振興会・PTA・児童クラブ定期総会(児童は弁当持参)
- 4月27日(月) 振替休業日

## <お知らせ>

図書室の本がすべて返却されておりません。家にそのままになっていないでしょうか。ご家庭で一度確認をお願い致します。